

dans une bière de sapin, et il fut inhumé. Ensuite les officiants se retirèrent au Chapitre avec les quatre chappiers. Les compagnies, en sortant, lui jetèrent l'eau bénite. Le tout finit à onze heures et trois quarts environ.

Le même jour 6 mars, on dit Complies à trois heures et demie. A quatre, on sonna les Vigiles pour ledit seigneur, qui furent solennellement. Sur la représentation du chœur étoit un carreau sur lequel une mitre avec le cordon bleu, couvert d'un crêpe, la grande-croix et la crosse en sautoir, au pied le chapeau de cardinal aussi couvert d'un crêpe. Les cierges de la face et du tour du chœur ne furent pas allumés auxdites Vigiles. A dix heures, on dit nones, après lesquelles la grand'messe solennelle pour ledit seigneur; les mêmes officiants et chapiers de l'enterrement, excepté le célébrant, M. de Montmorillon, maître de chœur.

*(Extrait des Remarques de M. Dondain, sous-maître
de l'église primatiale de Lyon.)*

